

Langjährige Mitglieder geehrt

Hauptversammlung: AWO Mennighüffen überreicht
Spende an Jugendamt und Jugendwerk

■ **Löhne (nw).** Rund 70 Mitglieder der AWO Mennighüffen waren zur Jahreshauptversammlung in die Tagesstätte Am Kreuzkamp gekommen um sich die Geschäfts- und Kassenberichte des Vorstandes und der einzelnen Gruppen anzuhören.

Die Mitgliederentwicklung war im vergangenen Jahr recht positiv, so dass der Verein durch 26 Neuaufnahmen nun 286 Mitglieder hat. Nach den Berichten der Kassenprüfer und der Entlastung des Vorstandes erfolgten die Neuwahlen.

Gewählt wurden: Vorsitzender Rolf Kleinedöpke, Stellvertreter Karl-Heinz Kelle

und Heinz Keil, Kassierer Karl-Heinz Bernsmeier, Stellvertreter Herbert Kipp, Schriftführerin Elke Keil, Stellvertreterin Monika Finke. Aus dem Vorstand ausgeschieden sind: Ursula Hamel als Schriftführerin, Werner Hamel und Günther Fitzner als stellvertretende Vorsitzende.

Für 25-jährige Mitgliedschaft bekamen Gertraud Klute, Eva Martin und Erhard Tiemann Blumen überreicht. Karl-Heinz Kelle überreichte eine Spende des AWO-Mittelalters aus dem Erlös des Pickertverkaufs auf dem Siemshofer Weihnachtsmarkt an das AWO Jugendwerk und dem Jugendamt der Stadt Löhne.



Geehrte und Gewählte: Auf dem Foto v. links: Werner Hamel (v. l.), Karl-Heinz Kelle, Ursula Hamel, Elke Keil, Heinz Keil, Norbert Wellmann, Karl-Heinz Bernsmeier, Egon Schewe, Günther Pieper, Rolf Kleinedöpke und Günther Fitzner.